

FC Höchst - FC Bizau 0:1 (0:1)

2019-11-03 18:33

Tore: keine bzw. 42. Platz

Der FC Höchst muss sich im Schlager der Runde dem Tabellenführer aus Bizau knapp geschlagen geben. Derzeit steht unser Eins in der Tabelle auf dem 3. Platz der Vorarlbergliga.

Zum letzten male im Kalenderjahr 2019 läuft unser Eins im Rheinaustadion auf, leider jedoch ohne Erfolg. Nach zuletzt fünf Siegen muss sich die Truppe um Mayer-Hämmerle gegen den Tabellenführer aus Bizau mit 0:1 geschlagen geben. Den Zuschauern wurde in der ersten Spielhälfte Seitens der Höchster leider nur Magerkost geliefert, was zur Folge hatte das die Wälder noch vor der Halbzeit in Führung gehen können. Durch zwei Wechsel im Offensivbereich kam unsere Truppe nach Wiederanpfiff immer mehr ins Spiel, leider aber wird dieses Starke Pressing nicht belohnt und der Unparteiische Rigger beendet das Spiel nach 90 Minuten.

Kommende Woche geht's zum letzten Mal ran für unser Eins, sie gastieren am Sonntag um 14:00 Uhr beim FC Nenzing.